

PIERRE ET PAUL

FEUILLETON DES ENFANTS

I

Pierre et Paul se ressemblent comme deux gouttes d'eau. Cette ressemblance est, d'ailleurs, autant morale que physique. Sous prétexte qu'ils sont jumeaux, jamais ils n'obéissent ou ne désobéissent l'un sans l'autre.

Pour l'instant, ils creusent avec leurs pelles un canal destiné à relier deux flaques d'eau. Il s'agit de faire une seule belle grande, au lieu de deux petites. Mais les pelles, cela va trop doucement; avec les mains, la besogne avance bien plus vite.

M. de Lesseps n'a pas mieux réussi à percer un isthme, à réunir deux mers. Malheureusement Pierre et Paul se sont barbouillé la figure en voulant essuyer la sueur de leur front, et, devons-nous le dire, en suçant leurs doigts pour se désaltérer.

II

« Maintenant, dit Paul, allons nous débarbouiller à la fontaine qui est au bout du parc. — En même temps nous boirons avec nos gourdes que nous avons laissées sous la tonnelle, » répond Pierre, qui ne veut pas être en reste de bonnes idées.

Les deux petites frimousses sont bientôt redevenues roses; mais la soif aura été longue à étancher.

(La suite prochainement).

Lesimple. — N'est-il pas étonnant qu'on choisisse pour nos agents des bottes si lourdes, qu'ils sont incapables de courir vite ou longtemps avec?

Leruse. — Mais pas du tout. S'ils étaient chaussés plus légèrement, ils s'éloigneraient des endroits où il y a quelque rixe ou quelque désordre bien plus vite qu'ils ne le font maintenant.

— Quelle différence y a-t-il entre la charité et un tailleur?

— La charité couvre les péchés et le tailleur couvre les pécheurs.

Adopté partout

Le **Baume Rhumal** est adopté généralement par la profession médicale. Les malades qui l'ont adopté s'en sont bien trouvés et ont été promptement guéris.

L'INSTRUCTION OBLIGATOIRE



Le jeune Manitobain, à son précepteur: — Mais, sûrement, ce petit Métis, n'irait pas au ciel, supposant qu'il meure ce soir?...

M. Pedigree. — Certainement qu'il irait, supposant son état moral et religieux tel qu'il faut.

Le jeune Manitobain. — Comment, dans un tel débraillé?...

Bébé justicier:

Bébé est un petit blondin rose et joufflu de trois ans et demi. Sa maman lui a appris ce matin sa première fable: la Cigale et la Fourmi; et sa mémoire a été rebelle. Comme il est loti d'un petit estomac impérieux, il s'est attendri sur la pauvre cigale; et s'est couché très préoccupé de la dureté de la fourmi.

Le lendemain matin sitôt levé et lesté de son déjeuner, il court au jardin, où sa maman le retrouve, armé d'un bâton et paraissant occupé à gratter la terre.

Elle s'approche et voit une longue théorie de fourmis courant ça et là d'un air désespéré, devant un petit colosse qui les poursuit impitoyablement.

— Maman, dit Bébé en relevant la tête, aussi grave que la justice en personne, j'enlève les grains de blé aux méchantes fourmis; ce sera pour les pauvres cigales qui meurent de faim.

Qui vous a amené ici demandait l'aumonier d'une prison centrale à un condamné nouveau venu.

— Une différence d'opinion, Monsieur l'Abbé.

— Comment cela?

— Je prétends que je suis innocent, et le juré a soutenu que j'étais coupable.

M. Richard, à Antoine son domestique. — Pourquoi n'êtes-vous pas venu quand j'ai sonné.

— Parce que je n'ai pas entendu la sonnette.

M. Richard. — Bien, quand vous n'entendrez pas la sonnette, venez me le dire.

— Oui, monsieur.

LA SCÈNE SE PASSE AUX ÉTATS-UNIS



Le seul cas où deux "traînes" peuvent passer en même temps sur la voie ferrée.